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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 2 – 

AMBIENTE TERRITORIO E URBANISTICA 

 DATA: 06.10.2015 

 

Il giorno 06.10.2015 alle ore 21.30 si è riunita la Commissione in oggetto presso la sala consiliare. 

Sono presenti l’Ass. Grossi, i consiglieri Fantozzi, Nelli, Moretti e Trassinelli 

Partecipa anche il Dr. Ceretelli, Responsabile del Settore n.2, che provvede a redigere il presente 

verbale. 

L’Assessore Grossi illustra ai presenti il progetto partecipativo “Castelfranco bene Comune”, 

attraverso la proiezione di slides in cui vengono descritte le fasi e le finalita’del progetto. 

Successivamente l’Assessore espone ai presenti i risultati ottenuti dal progetto di adozione delle 

aree a verde sul territorio comunale, precisando che nei prossimi giorni con atto della giunta 

comunale verranno definite le agevolazioni tariffarie in materia di TARI per l’anno 2015 a favore 

dei cittadini adottanti un’area a verde nel rispetto delle norme regolamentari. 

Sull’argomento interviene il consigliere Trassinelli richiedendo all’assessore chiarimenti su:  

1. La possibilita’ di inserire l’elenco delle aree a verde da adottarsi sul sito istituzionale 

dell’Ente; 

2. Le fonti di finanziamento del progetto partecipativo; 

3. L’attivazione della polizza infortuni per i soggetti adottanti un’area a verde; 

L’Assessore risponde alle richieste di chiarimenti nel seguente modo: 

punto 1) Le aree a verde non sono state ancora inserite sul sito istituzionale dell’Ente  e per ora sono 

proposte direttamente dai cittadini; 

punto 2)  il progetto è in parte finanziato con risorse private/regionali ed in parte con risorse proprie. 

Le risorse a carico dell’Amministrazione risultano essere pari a circa 10.000-12.000 euro.   

Punto 3) per i soggetti volontari partecipanti al progetto è stata  attivata un polizza infortuni. 

Terminata la discussione  l’Assessore introduce l’argomento al secondo punto all’ordine del giorno 

riguardante la TARI e la raccolta differenziata; in particolare l’Assessore comunica ai presenti gli 

importanti risultati raggiunti con la raccolta differenziata , attraverso la diminuzione dell’organico, 
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nonche’ le misure agevolative introdotte con l’approvazione del regolamento TARI  a favore dei 

soggetti adottanti le aree a verde ed a quelli aderenti al Centro Commerciale Naturale. 

L’assessore comunica ai presenti che, a partire dall’anno 2015, non verranno  piu’ forniti alla 

cittadinanza i sacchetti per la raccolta dell’organico. 

Sull’argomento interviene Trassinelli ritenendo inappropriata la sospensione della distribuzione dei 

dei sacchetti sollevando altresi’ il problema legato agli orari di apertura della stazione ecologica. Su 

quest’ultimo aspetto interviene l’assessore Grossi ritenendo opportuno a partire dal prossimo anno 

una revisione dell’orario di apertura della stazione, essendo gestita da personale esterno con  

apposita. 

La riunione si conclude alle ore 23.12 


